

BOLETÍN DE PRENSA No. 146 ->>

- Maestros, asistentes franceses y alumnos prepararon actividades académico-culturales para exaltar importancia del francés.
- Se reforzaron técnicas de pronunciación, expresión oral y escrita.

La licenciatura en Docencia del Francés y Español como Lenguas Extranjeras de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, llevó a cabo la sexta edición del festival de estudiantes de este programa de estudios en el cual maestros, asistentes provenientes de Francia y alumnos preparan actividades académico-culturales con la finalidad de exaltar la importancia de esta lengua para la vida académica, estudiantil y cotidiana.

En entrevista, Dulce Cecilia Valle Medina, profesora de esta Institución y coordinadora de dicha licenciatura, manifestó que alumnos del segundo y cuarto semestre presentaron diversas actividades culturales sobre la importancia de estudiar francés para el ámbito laboral, la relevancia de esta lengua en las relaciones diplomáticas y organismos de carácter internacional, así como el impacto que ha tenido para esta carrera la participación de asistentes provenientes de Francia gracias este programa implementado por la Secretaría de Educación Pública y el Ministerio de Educación.

La académica agregó que en estas actividades se abordó la importancia del francés y el estatus que tiene esta lengua en el mundo, así como las ventajas de estudiar este idioma para acceder a más posibilidades tanto de estudio como laborales en el extranjero.

De igual forma, comentó que en este evento se reforzaron técnicas de pronunciación, expresión oral y escrita con actividades, por lo que además de promover la importancia del mundo francófono, se enriquece la formación de futuros docentes con estrategias que les permita transmitir de mejor forma los conocimientos a estudiantes de este idioma.

